

*So nimm denn meine Hände und führe mich
bis an mein selig Ende und ewiglich.*

In stiller Trauer haben wir Abschied genommen von unserer Mutter, Grossmutter, Urgrossmutter und Schwester

Lydia Riggerbach-Wenger

20. April 1926 bis 15. Januar 2016

Sie ist heute bei liebevoller Pflege friedlich eingeschlafen.

Oberwangen, im Januar 2016

Erhard und Josi Riggerbach-Schärz
Andreas und Veronika Riggerbach-Beyeler
Madeleine Schwizer-Riggerbach und Peter Wenk
Martin und Ursula Riggerbach-Schläpfer
Adrian und Priska Riggerbach-Bütikofer
Margrit Wepfer-Wenger
und Familien

Auf Wunsch von Lydia hat die Beisetzung im engsten Familienkreis stattgefunden.

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die Lydia in ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind, sowie dem Personal des Altersheims Fellergut für die gute Betreuung und Pflege.